

Les deux pôles supposément opposés de l'Union européenne se sont réunis jeudi à Berlin à l'occasion d'un voyage de trois jours de Viktor Orbán en Allemagne. Et naturellement, cela a fait quelques étincelles... Dans les mots, le ton et l'image, tout les oppose : Angela Merkel est le visage de l'ouverture et de l'humanité de l'Europe, Viktor Orbán celui du repli et de la xénophobie. Mais pour le reste . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)